

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

10.08.99

Lagos en lanzamiento de comando verde

## LA NATURALEZA ES EL LEGADO DE LOS ANTEPASADOS PARA NUESTROS DESCENDIENTES

En el jardín Mapulemu del cerro San Cristóbal, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, encabezó el lanzamiento del comando verde en el que trabajarán distinguidos profesionales del área como Adriana Hoffmann, Humberto Maturana, Manfred Max-Neef y Marianne Muller, entre otros.

"El medio ambiente no es un tema aislado del resto, cruza las distintas políticas del país" afirmó Lagos después de agradecer la organización de este grupo y destacar la importancia que tendrá, pues deberá mirar a Chile desde la perspectiva ecológica. Explicó que las políticas públicas, la educacional, la de salud, la de transporte, la energética, y en general, todas las políticas tienen que pasar por una definición de esta materia.

"Toda solución en cada uno de los aspectos de las políticas públicas de mi gobierno va a considerar el tema ambiental en la toma de la definición de la política sectorial", dijo el candidato. Precisó que es posible compatibilizar medio ambiente y desarrollo sobre la base de que "el medio ambiente, la naturaleza que nos rodea no pertenece a esta generación, pertenece a las generaciones futuras. La naturaleza no es nuestra, es el legado de nuestros antepasados que le pertenece a nuestros descendientes".

El abanderado de la Concertación, expresó que el país debe ser capaz de generar una política medio ambiental acorde con su realidad y que la principal tarea de este nuevo frente de su campaña será definir compromisos y cuantificar lo que se quiere hacer en los próximos 6 años.

"Cuando se es candidato presidencial hay que tener la visión de cuando se planta una palma chilena. Hay que pensar en el país, en el futuro, en el largo plazo", comentó Lagos con relación a una palma que existe en el jardín Mapulemu. El lugar, según contó Adriana Hoffmann, fue reforestado por un grupo de personas que quisieron revitalizar esa zona del Parque Metropolitano al igual que "es posible que reforestemos la cuenca de Santiago".

Acerca de la contaminación, aseguró que debe haber un avance significativo porque "la ciudad entregada al mercado no es compatible con el medio ambiente, eso es lo que nos ha ocurrido y ahora un poco tarde hemos descubierto aquello".

En el acto también intervinieron Marianne Muller y Humberto Maturana, quien comentó: "Una preocupación por el medio ambiente es en el fondo una preocupación por sí mismo". El destacado hombre de ciencia, añadió que escuchaba el verde de este comando "un brote que es una posibilidad y que puede ser fácilmente aplastado pero depende que lo cultivemos para que no sea así".

Oficina de prensa Comando de Ricardo Lagos